

一丁目

「一丁目だよ、全員集合!」

日を追う毎に寒くなつてきました。御入居者様におかれましては皆様お変わりなく穏やかな毎日を過ごしていらっしゃいます。体調を崩されないよう職員一同配慮し、引き続き安心して生活が送れます様、尽力して参ります。

秋祭り等、御入居者様、尽力して参ります。



(奥山 和子)
たいへんよく
できました

（奥山 和子）

二丁目

「セレクトメニュー」

最近は天気がすぐれなかつたり朝夕と寒くなりましたが入居者の皆様は元気に過ごされています。

二丁目では先月25日にセレクトメニューを実施しました。栗ご飯・きのこご飯のセレクトメニューで、皆様美味しそうに笑顔で召し上がつていきました。今後も食事を楽しんで頂けるようセレクトも考えながら実施していくこうと思ひますのでよろしくお願いします。

ご家族の皆さんも体調に気を付けてお過ごしください。

（坂本 健太）



三丁目では秋の味覚を楽しんで頂けるようにと「きのこご飯」と「栗ご飯」を召し上がり頂きました。レクレーションのボウリング大会では、皆様とても真剣な表情で楽しんでいました。

これからも三丁目では、様々なイベントを開催しながら職員と入居者様のコミュニケーションをとりながら、コロナに負けない様に元気に過ごしていきたいと思います。御家族の皆様もコロナに負けぬよう元気に過ごしてください。

（早川 義貴）



三丁目

「ボウリング大会と秋の味覚」

紅葉が一段と色を増す季節となりました。皆様ご機嫌いかがでしょうか。

（坂本 健太）

山々が段々色づき紅葉が楽しみな時期になりました。外には出られませんが、四丁目からは周囲の山々が見えるため紅葉を楽しめるかな？

秋と言えば「運動の秋」という事で大きな風船を使つて入居者様たちと風船ラリーを行いました。皆様一生懸命に腕を上げ風船を打ち返していました。日常では中々腕を上げて運動する事が無い為、良い機会になつたと思います。

これから季節はインフルエンザも流行する時期です。職員一同より気を付けてよりよいケアをしていただきます。（山口 拓哉）



四丁目

「運動の秋」